

Infoblatt zu Seifenblasen WAT-Kampagne 2024



Unsere diesjährigen WAT- Seifenblasen-Fläschchen sind im Original von Pustefix. Dazu folgend ein paar Informationen.

PUSTEFIX besteht im Wesentlichen aus **Wasser und Seifenrohstoff**. Nach langjährigen Erfahrung verursacht die PUSTEFIX Flüssigkeit keine Flecken auf der Kleidung. Alle Rückstände lassen sich normal auswaschen. Dabei sollten keine Fleckenmittel benutzt werden, hier kann es zu Reaktionen kommen.

Bitte beachten: Bei besonders empfindlichen Materialien (z.B. Leder oder Seide) hinterlässt bereits Wasser Spuren.

Was passiert, wenn die PUSTEFIX Flüssigkeit verschluckt wird?

Die PUSTEFIX Flüssigkeit ist nicht für den Verzehr vorgesehen, aber ungiftig.

Warum entstehen manchmal keine Seifenblasen?

Seifenblasen haben zwei Feinde: Fett und Schaum!

Bereits geringe Fettrückstände am Blasring oder in der Flüssigkeitsschale beeinträchtigen die Funktion des Produkts. Schon das Anfassen des Blasrings mit eingecremten Händen kann Ursache dafür sein, dass keine Blasen entstehen. Durch einfaches Abspülen des Zubehörs mit heißem Wasser lässt sich das Problem jedoch leicht beheben. Oft wird die Flüssigkeit beim Spielen und durch Rühren schaumig. Der Schaum verhindert die Bildung einer glatten Flüssigkeitslamelle im Blasring und erschwert somit das Pusten der Seifenblasen. Flüssigkeit deswegen nicht schütteln oder aufrühren. Bei Schaumbildung einfach warten, bis sich die Flüssigkeit beruhigt hat und der Schaum verschwunden ist.

Welche Zutaten sind in der PUSTEFIX Flüssigkeit?

Die Zusammensetzung unserer Flüssigkeit ist aus Qualitäts- und Wirtschaftsgründen unser Betriebsgeheimnis.

Die PUSTEFIX-Flüssigkeit entspricht jedoch den Regelungen der europäischen Spielzeug-Richtlinie und enthält daher keine gefährlichen Substanzen. Äußerst selten können allergische Reaktionen auftreten. Dann erhält der behandelnde Arzt selbstverständlich alle Auskünfte. PUSTEFIX ist glutenfrei.